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みかん狩 リレクリエーションに参加 して

11月 6日 (上 )、 津久井浜観光農園にてみかん狩 リレクリエーションが行われました。

参加者は、つ くしんぼの会会員親子をはじめ、しらかばベビーホームの施設の方、ライオンズクラ

ブの方を合わせ、50名近 くが集まりました。

収穫の秋にふさわしく、本には黄色いみかんがたわわに実っていました。

子 ども達が大興奮で畑の斜面を駆け回 りながら、自分で採ったみかんを回いっばいに頬張つていた

姿が印象的でした。

いくつ食べても食べ放題なので安心です (笑 )

その後はお楽しみのゲーム大会 !「片足立ち競争」「ビンゴ」を行いました。

ゲームの勝者には景品があ りましたが、もらえず泣いていた子どもに、そっと景品を渡 してくださ

ったライオンズクラブの方。

子ども達 と一緒に走 り回る大人たち。

子ども達の笑顔 とたくさんの温かい場面に触れることが出来た秋の一日となりました。
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みかん狩 り、ゲーム大会、お弁当♪楽しい一日をありがとうございます。
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量 自立した里子のその後量

☆Y.F里親

私には、長期でお預かりした里子が 3人いま

す。長期といっても3,4年の長さですが.… 。

先ず、T男。三日里親という制度の中で、施

設に在籍している小 5のやんちゃな男の子を

時々我が家に招きました。その後、高 2に長期

委託となり、就職という形で自立していきまし

た。就職した会社では寮生活でしたが、翌年、

連絡したらその会社は辞めて別の会社で働い

ていて、住まいは彼女の実家との事でした。そ

れから、一人暮らしをしたいが保証人がいない

のでアパートを借りることが出来ない、我が家

に少し置いてくれと。…。で、2ヶ 月ぐらいいた

でしょうか。そして、彼女の親に保証人になっ

て貰って、今は彼女と2人で暮らしているよう

です。

次にO子。 4年間我が家にいた O子は、優

秀で、大学に進学して自立しました。一緒にア

パートを探したり、リサイクルショップで家具

や家電を探したりと、明るい未来に夢を膨らま

せるO子は楽しげでした。

その後、連絡をとってはいましたが、 3年生に

なる頃アルバイトと学業との両立の難しさか

ら体を壊してしまい、大学を中退してしまいま

した。今は病気を抱えながらも仕事をしていて、

私とは時々お茶をしたり、映画を観たりと気晴

らしの関係です。

最後にA子。我が家に2年半おりました。寮

のある会社に就職して自立。置いていつたゴミ

の上に感謝の言葉がありました。その後は音沙

汰なしでしたが、ある日、二人日の子どもが生

まれたと写真がメールで送られてきて、私たち

は大喜び !良かつた良かつた !

思えば、自立した子どもにどこまでかかわる

か、実子においても同じ事が言えると思います。

ただ、弱い立場に置かれている事は間違いなく、

元里子には何か対処できない事があったらい

つでも相談に乗るよ、のスタンスでいようと思

います。

最後に、T男から送られてきたメールを紹介し

ます。

昨日、無事成人式を終える事が出来ました。

今、こうやつて仕事して普通に暮らせているの

は、確実にあの時Fさ んに助けて貰つたからで

す。自分がFさ んの家を出てからも面倒見てく

れて、本当に感謝しかありません。自分もいつ

かは温かい心を持つた大人になりたいと思つ

ています。これからも迷惑をかけるかもしれま

せんが、よろしくお願いいたします。

ここまで支援 して下さり、本当にありがとう

ございました。 T男 より

☆T.T里親

我が家で高校の3年間を過ごした Aち ゃんは、

今年 20歳になりました。

高校デビューをして意欲的に学校生活を送っ

ていましたが、卒業間近になつて不登校になり、

思うような進路に進むことができませんでし

た。18歳で児相との関わりも終わつてしまい、

精神的に不安定な状態が続き、今も自立できな

いでいます。自立させることの難しさと継続し

た支援や確実に自立できるまでの施設が必要

だと強く感じさせられました。

ロボット完成 !

キリン里子ちやん作 :コ アラ



つくしんぼ便 り 20222

☆ はじめまして ☆

横須賀市児童相談所 鈴木係長

4月 から、新 しく里親 。家族支援係に参 りま

した鈴木です。よろしくお願いします。

わたしの中学校の学区に児童養護施設があ

り、今思えば身近に社会的養育があ りました。

施設を退所 した友人がお り、今でも交流が続い

ています。

大学では、幼いころからの夢だった考古学を

学ぶつもりでしたが、サークルで古文書を読ん

で以降、活字化されていない資料を読む面白さ

にはまり、日本近世史を研究していました。

病気で中途障害者になった夫と結婚 し、前勤

務先で障害者福祉の仕事に就きました。相談資

格を取得後、横須賀市に転職しました。

これまで生活保護業務に 10年間携わ り、と

ても感謝され、や りがいのある仕事と感じてい

ました。この間に、関係機関や他課 との連携に

ついて大変大きな学びがありました。

異動後半年が経過 しますが、不慣れなため未

だにご迷惑をおかけしています。申し訳ありま

せん。努力して参 りますので、今後 ともよろし

くお願いいたします。

鬱 元里子ちゃんからのお手紙の紹介です鬱

―
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☆ ようこそ新里親さん☆

今年度、新 しく2組の方が加入されました。

よろしくお願いします。

☆田村ご夫妻

3月 末より、里親を始めました田村です。

夫 56歳、妻 55歳の夫婦二人暮らしです。

実子は男二人の年子で、長男は結婚、次男は

就職をして二人とも家を出ています。

二人の子育てが とても興味深い経験だった

ため、他のお子さんも育ててもう一度子育てを

してみたいと里親になることを決めました。

今は養護学校に通 う高校 1年生の男の子を預

かつて、子供の数だけ子育てが違 うことを実感

する毎日です。

日々悪戦苦闘していますが、里親会、児相の

方々に助けられなが ら楽 しく子育てをしてい

ます。どうぞ、よろしくお願いします。

☆鈴木ご夫妻

はじめまして。 6月 に里親会のみなさんの

仲間に入れていただきました、鈴木 と申しま

す。

私たちは子どもを育ててみたいと思い、里

親という選択肢に辿 り着きました。

ドライブした り直売所めぐりをしたり…そ

しておいしいものを食べに行 くことが大好き

です !家庭菜園や釣 りにもチャレンジしてい

ますが・・。(∧
∧

;

これから、里親会のみなさんやお子さんたちと

貴重な時間を過 ごせ ることを楽 しみにしてい

ます。どうぞよろしくお願いします。

象 :亜正 ば

整
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02021年度 表彰者

長年の活動御苦労さまです。

【市社会福祉協議会会長表彰】

浦野ご夫妻

○横須賀市里親会 2021年度活動
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02021年度寄付金・賛助会員等

ご支援ありがとうございました。

【寄付金】

・    横須賀女声合唱団様     |
1   春光学園様

|   しらかばベビーホーム様    |
|   【賛助会員】

桑名様、大鋸様、中出様
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里子ちやん達のお誕生日に図書カー ドのプレゼント

里親さん手作りの可愛いカー ドケース♪
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【その他活動支援・招待他】   ;ヾ
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～2年ぶ りの里母サロン開催～

お茶を飲みながら話に花が咲きます

なんでも相談できる仲間がいます。

鼈
讚

繹颯

4月 総会

里親 と児童相談所との懇談会

6月 理事会

7月 里親講座 ※中止

9月 理事会 ※中止

11月 レクリエーション実施

12月 ベースよリクリスマスプレゼントσ

1月 里親フォーラム ※中止

_里親講座 ※中止

2月 里親会広報誌つ くしんぼ発行

3月 理事会予定

随時 里母サロン


